



Actu locale Mont-Blanc

Saint-Gervais

Encore un peu de patience avant l'ascension du Topo Mont-Blanc



De gauche à droite Esther Larios (directrice générale), **Frank** Brière (architecte), Susi Kriemler (qui a financé le projet) et le maire Jean-Marc Peillex. Photo le DL/L.C.

Samedi 9 septembre, la toute nouvelle salle d'escalade du Fayet a ouvert ses portes au public. Bien que la traditionnelle cérémonie du coupé de ruban se soit tenue comme prévu, il faudra toutefois attendre encore quelques jours avant que les premiers grimpeurs puissent partir à l'assaut de ces impressionnants murs.

En effet, quelques petits imprévus de dernières minutes n'ont pas permis à la commission de sécurité de donner son feu vert, mais ce n'est que partie remise.

Une première visite aura

permis au public de découvrir les infrastructures impressionnantes de ce site qui comporte 630 m² de bloc et 1 300 m² de voies avec une hauteur de 15 mètres.

Ce tout nouveau bâtiment, le Topo Mont-Blanc, dispose également d'un bistro pour se restaurer avec une terrasse mais également des salles à louer pour divers événements ainsi qu'un espace yoga.

Nul doute que d'ici quelque temps le cliquetis des mousquetons résonnera bientôt dans ce nouvel espace de l'escalade.



MONT-BLANC

SAINT-GERVAIS

Complexe d'escalade au Fayet : la première pierre est posée

D'ici moins d'un an, les grimpeurs du pays du Mont-Blanc auront à leur disposition une nouvelle salle d'escalade, née de la volonté de deux femmes de montagne.

Un projet familial se concrétise ! C'est au Fayet, à la confluence des vallées de Chamonix, de Montjoie et de l'Arve, qu'Esther Larios Wiget, guide à Chamonix, a trouvé le terrain propice pour réaliser son rêve et le projet d'une famille de fervents montagnards : installer des équipements complets d'escalade, ouverts à tous, et surtout, à proximité des habitants. « Ce fut le parcours du combattant pour y arriver. Ce projet repose sur plein de gens », a-t-elle déclaré samedi 26 novembre, lors de la pose symbolique de la première pierre.

Le complexe d'escalade sera voisin du casino. Le terrain lui a été vendu par le groupe Tranchant, propriétaire de l'établissement de jeu. Il sera aussi proche de la gare SNCF, du futur ascenseur valléen, du nouveau nœud multimodal du Fayet. Ce projet privé est financé par la belle-mère d'Esther, Susi Kriemler Wiget, médecin à Zurich, engagée par ailleurs dans la prévention et la protection de la santé physique et mentale des enfants. « Nous pouvons réaliser ce rêve de notre cœur ! On est très reconnaissantes, on espère avoir ensemble un travail constructif, qui donne envie de

venir, de venir pour être sain et heureux », a-t-elle déclaré, remerciant le maire Jean-Marc Peillex pour « la qualité des relations entre la commune et la famille ». Il a soutenu le projet activement depuis le début.

« Pour nous, cette belle œuvre, assez extraordinaire au point de vue architectural, est un véritable cadeau, a relevé l'édile. La pose de la première pierre est importante, pour que ça fasse boule de neige ».

« La salle de bloc qu'on n'avait pas sur le pays du Mont-Blanc »

Le président de l'association d'escalade de Saint-Gervais, Olivier Broquet, se réjouit : « Ces installations apportent la salle de bloc qu'on n'avait pas sur le pays du Mont-Blanc. C'est un équipement qu'on n'avait pas, qui réunira bloc, difficulté, entraînement. On avait des salles peu hautes (9 mètres) ; ça nous apportera la hauteur. Nous allons faire travailler nos jeunes dans un axe nouveau. » Olivier Begain, présent en tant que guide et grimpeur, complète : « Et un lieu où amener nos clients quand il ne fait pas beau ».

Depuis l'été 2022, le terrain a été défriché. L'ancien bâtiment a été démoli, les terrassements ont été faits par l'entreprise locale Mabboux. Les fondations vont maintenant être réalisées par l'entreprise Abbé, locale également. Ouverture en 2023.

Odile PIERQUIN



Le maire Jean-Marc Peillex aux côtés des financeuses, Susi Kriemler Wiget et Esther Larios Wiget, qui portent le projet, et l'architecte Franck Brière. Photo Le DL/O.P.

REPÈRES

- L'architecte **Franck Brière**, de l'agence Brière Architectes à Annecy, décrit « un grand bâtiment en bois de 15 mètres de hauteur, 50 mètres de longueur, et 17 de largeur. Une grande hauteur pour dégager les parois verticales d'escalade ».
- Le bâtiment, baptisé **Le Topo**, doit être livré en septembre 2023. Il proposera 630 m² de bloc, 1 300 m² de voies.
- Le complexe sera équipé de vestiaires, bar, espace de restauration, espaces de réunion, terrasses, cours de yoga.



La future salle. Visuel 3D mairie de Saint-Gervais

